

URBANISMO SE ANUNCIA UNA NUEVA PROMOCIÓN

# Bono entrega las llaves de las 80 viviendas de Hnos. Becerril

El presidente vuelve a insistir en la necesidad de asumir las transferencias sanitarias

J.M.D.  
CUENCA

El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, entregó ayer en Cuenca las llaves de las 80 viviendas de promoción pública que, en régimen de alquiler, ha construido el Gobierno regional en la calle de Hermanos Becerril con una inversión cercana a los 600 millones de pesetas.

El acto, en el que Bono estuvo acompañado por el consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil; el alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano; el delegado de la Junta en Cuenca, José Luis Martínez Guijarro, y el presidente de la Diputación Provincial, Luis Muelas, entre otras autoridades, congregó a decenas de personas en los salones parroquiales de la iglesia de San Fernando, en su mayoría beneficiarios de esta importante promoción en materia de vivienda.

De las 80 viviendas, todas ellas en régimen de alquiler, 40 se han reservado para jóvenes de hasta 35 años, 4 para minusválidos y las 36 restantes para el régimen general.

Estas 80 viviendas -de uno, dos y tres dormitorios- se verán complementadas en un futuro con otra promoción de 104 nue-

vas viviendas bioclimáticas, que se construirán en Villa Román II. Se espera, en este sentido, que el mes próximo se pueda adjudicar el proyecto para comenzar próximamente la construcción. Lo que aún no está concretada es la fecha de finalización de las viviendas.

En el encuentro que mantuvo con los medios de comunicación, Bono expresó la intención del Ejecutivo autónomo de seguir incrementando el ritmo de viviendas protegidas en la región, y en este sentido señaló que "Castilla-La Mancha es una de las regiones de España que más viviendas de tipo social está construyendo, no sólo porque las construye el gobierno para después darlas en compra-venta o en alquiler a precios baratos, sino también porque estamos dando suelo a cooperativas que construyen viviendas más accesibles que la vivienda libre, y ese ritmo en algunos casos ha sido cuatro veces superior al ritmo de construcción de viviendas sociales en el resto de España".

## Transferencias

Por otro lado, y también a preguntas de los periodistas, el presidente Bono puso de nuevo de manifiesto su compromiso de



Imagen del acto de entrega de llaves a los beneficiarios de las viviendas. Los salones parroquiales de la iglesia de San Fernando estuvieron repletos de gente.

asumir lo antes posible las transferencias sanitarias, coincidiendo ayer con la celebración de la reunión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud. Bono fue claro y tajante a este respecto, y apuntó que "lo que queremos es que un infarto o una enfermedad en Castilla-La Mancha se cure igual aquí que en Cataluña o en Madrid, algo que hoy lamentablemente no ocurre, porque tenemos peores servicios para la salud que en otras regiones, y por eso queremos que nos den las transferencias para mejorar los servicios de salud".

Ante esta situación, el presidente regional espera que la ministra de Sanidad, Celia Villalobos, "nos dé pronto lo nuestro y se olvide un poco de nosotros en lo que a este asunto se refiere".

En relación a la encuesta que ha realizado el PSOE de C-LM según la cual esta formación política sube en intención de voto en las capitales de provincia de nuestra región, José Bono dijo que en estos momentos pre-



Bono, acompañado por Cenzano y Guijarro, entregan las llaves a los beneficiarios.

fiere ser prudente en este asunto, y a su entender lo que hay que hacer "es trabajar todos los días", porque esa es la técnica a seguir. El presidente regional tiene claro que una de las virtu-

des del Gobierno regional "es que no somos vagos, y trabajamos intensamente... y cuando nos equivocamos procuramos rectificar porque además de humanos somos respetuosos".



Red de Concesionarios Peugeot de Castilla la Mancha

## ¿A quién se le ocurre regalar el aire acondicionado en otoño?

¿A quién va a ser? A los mismos que hemos conseguido seguramente el mejor vehículo comercial del mundo, la Peugeot Partner. Porque entendemos el esfuerzo que requiere tu trabajo y que cuando estás en ello empieza a hacer calor sea el mes que sea.

Por eso este otoño queremos que disfrutes de tu Peugeot Partner con aire acondicionado gratis y del equipamiento de serie más completo desde sólo 1.793.000 ptas. (10.776,15€).

No te lo pienses más y llévate ahora tu Peugeot Partner con el equipamiento del año que viene.

Partner  
PEUGEOT